

✘ Le 22 août prochain, Madonna donnera un concert à Budapest, mais le lieu reste encore incertain. Il était prévu que le spectacle se déroule à l'hippodrome de Kincsem Park, mais le rendez-vous devrait être déplacé au Stade Puskas.

La direction de l'hippodrome a affirmé qu'elle n'était pas à l'origine de ce changement, et que les rumeurs selon lesquelles certains propriétaires équestres se seraient plaints ne sont pas à l'origine non plus, de ce déplacement.

Les raisons de cette délocalisation restent tout aussi incertaines que la tenue du show au Stade Puskas, de nombreuses protestations s'étant faites entendre à ce propos.

La Fédération Hongroise de Football est formellement contre le choix du Stade Puskas pour héberger le concert de Madonna. Le président de la fédération précise qu'«après un tel évènement, même 30 jours ne seront pas suffisants pour réparer la pelouse et nous n'en disposerions [si le concert avait bien lieu au Puskas] que de 9". La Hongrie rencontrera à domicile la Suède le 5 septembre, et le Portugal le 9, matchs importants puisque qualificatifs pour le Mondial 2010.

De tels propos ne sont pas à prendre comme un simple caprice, car plusieurs fois déjà, le terrain fut endommagé après certains concerts; comme en 2006 lorsque la Hongrie jouait un match amical contre l'Italie un mois après un concert de Robbie Williams, où de nombreuses critiques quant à la qualité du terrain avaient été entendues. En 2007, un match de Coupe d'Europe avait dû être déplacé car le terrain n'était pas « jouable » plus d'un mois après un concert des Rolling Stones. C'est donc légitimement que la Fédération Hongroise de Football s'inquiète de cette décision soudaine.

Toutefois, le président de Kincsem Park a affirmé que si jamais le concert ne pouvait avoir lieu au Puskas, l'hippodrome serait prêt à recevoir la pop star et ses fans hongrois. Reste à espérer que stade ou pas stade, la Hongrie ne sera pas témoin d'un grave accident comme ce fut le cas récemment au Vélodrome, où deux techniciens furent tués en installant la scène de Madonna pour son concert marseillais.